

Emocionante regreso al viejo altar



AURELIO MAROTO ▼

Multitudinario, reivindicativo y emocionante. Así transcurrió el día de homenaje a los romeros de todos los tiempos en la Semana de Exaltación a la Virgen de Peñarroya. La imagen regresó a su antiguo altar, en el camino viejo, justo 43 años después de la última vez, en 1972. Fue multitudinario porque acudieron centenares de personas. Fue reivindicativo porque no faltaron voces y pancartas que pedían regresar al viejo itinerario. Y fue emocionante porque vimos a muchas personas mayores enrojecer sus ojos presas

del recuerdo y la nostalgia. La llegada al antiguo altar en la plomiza tarde del 15 de septiembre constituyó un momento especial. A las 7,30 comenzó la eucaristía, concelebrada por los párrocos de Santa Catalina, Benjamín Rey, y San Juan Bautista, Juan Carlos Gómez Rico. Las sillas preparadas por el Ayuntamiento se llenaron en seguida y otros muchos escuchaban de pie.

Tipismo y emoción

Al término de la misa de campaña llegó la Agrupación Folklórica "Rosa del Azafrán", que irrumpió con una galera, burro y vestimenta manchega. Mandiles,



Historica imagen de la Patrona en su antiguo altar



La agrupación Rosa del Azafrán acudió con vestimenta de antaño

pelerinas y mantones, calzones de pana, blusas y abarcas. Toda una recreación de antaño. La procesión de regreso al Humilladero comenzó a punto de anochecer. Ya en la

ermita, se leyó un poema que en su día dedicó Federico Romero, Hijo Adoptivo de La Solana y autor de La Rosa del Azafrán, mientras los coros y danzas bailaban...*